

PRESSEINFORMATION | 25. JUNI 2024

ÄrztEFörderung Mansfeld-Südharz: Landkreis fördert auch in diesem Jahr Praxisgründungen, Facharztanstellungen und Studenten

Der Landkreis Mansfeld-Südharz setzt auch in diesem Jahr seine Bemühungen fort, einer Verschlechterung der Ärztesituation entgegen zu wirken. So hat das Gremium für die Vergabe der Fördergelder aus den kreiseigenen Richtlinien jetzt mehrere Förderungen auf den Weg gebracht.

Durch den Landkreis unterstützt werden:

- die Neugründung einer Hausarztpraxis in Helbra
- die Anstellung einer Fachärztin für Allgemeinmedizin in einer Praxis in Helbra
- die Neugründung einer Praxis für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie in der Lutherstadt Eisleben
- die Übernahme einer Allgemeinmediziner-Praxis in Ziegelrode
- eine Medizinstudentin, die sich verpflichtet hat, nach dem Studium in MSH tätig zu werden

Landrat André Schröder erklärte dazu: „Unser Ziel ist klar definiert: die medizinische Versorgung im Landkreis muss gesichert bleiben. Dafür haben wir kreiseigene Instrumente, die Wirkung zeigen. Gleichzeitig präsentieren wir unseren Landkreis künftigen Medizinerinnen, indem wir gemeinsam mit unserem Eigenbetrieb Rettungsdienst Praxistage für Studenten auf einer Wache anbieten und auch Praktika bei niedergelassenen Ärzten unterstützen. Diese Angebote werden sehr gut angenommen und sind für uns – auch mit Blick auf die Umsetzung unseres Strukturwandel-Projektes REGENT – ein wichtiger Baustein in der Ansiedlungspolitik.“